

3 de diciembre de 2010

## Doney Ramírez decide bajarse de la grúa



Parece que fue ayer cuando Doney Ramírez subió a la grúa de las obras de la Plaza del Padre Vallet, de Pozuelo de Alarcón (Madrid), para hacer compañía a su compañero Sandy. Pues de todo esto, la friolera de 9 meses.

Doney ha decidido bajarse de la grúa. Vienen fechas familiares y las fuerzas físicas no son las mismas que hace 9 meses. Eso no quiere decir que la lucha haya acabado. La lucha continua (aún si cabe con más fuerza) en otras vertientes, donde sin duda, el Sindicato UNT seguirá apoyándoles en todo lo que necesiten.

No olvidemos que esta reivindicación la empezó en el mes de febrero, David Cediell, la siguió Sandy y la ha continuado Doney. Simplemente exigen que se pague la deuda que tiene la empresa PLODER, con ESTRUCTURAS JIGAR. La cuantía asciende a más de 140.000 euros.

COMPAÑEROS DE JIGAR, ¡¡¡ SEGUIMOS CON VOSOTROS !!!